



Ken Salazar responde a AMLO tras pausar relación por reforma al Poder Judicial: “EEUU desea continuar su estrecha colaboración”

El embajador de EEUU en México aseguró que siempre ha trabajado con el máximo respeto a la soberanía mexicana

Por Rubi Martínez



Luego de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció una “pausa” en la relación con la Embajada de Estados Unidos en México, tras sus declaraciones respecto a la reforma del **Poder Judicial**, el embajador **Ken Salazar** aseguró que EEUU desea continuar su estrecha colaboración con México. Sin embargo, mantuvo su postura.

A través de X, antes Twitter, el funcionario estadounidense señaló la embajada siempre ha trabajado con el **máximo respeto a la soberanía de México**, tal y como lo expresó a través de una nota diplomática enviada el pasado 23 de agosto.

En el documento, refiere que el país de las barras y estrellas apoya el **compromiso** de México de fortalecer el **Estado de Derecho** a través de la reforma judicial, específicamente por el objetivo de crear un Poder Judicial que goce de “independencia, autonomía y legitimidad”.